



Schüler erlaufen knapp 4000 Euro

Schüler der Christoph-Probst-Realschule und der FOS/BOS Neu-Ulm haben knapp 4000 Euro Spendengeld erlaufen. Die beiden Sportlehrer Alena Kern und Holger Schönherr hatten im Juli einen Spendenlauf auf der Sportanlage Muthenhölzle organisiert. Nun konnten jeweils ein Scheck in Höhe von 1962,50 Euro an das Tierheim in Ulm und den Förderkreis

für tumor- und leukämiekranken Kinder Ulm übergeben werden. Die Bilder zeigen (oben, von links): Schüler Alin Atuntov, Lehrer und Organisator Holger Schönherr und Jonas Galler vom Tierheim Ulm sowie (unten, von links) Schönherr, Elvira Wäckerle vom Förderkreis für tumor- und leukämiekranken Kinder Ulm und Alin Atuntov. Foto: Realschule

Kreisrätin Gundula Gieraths verabschiedet

Wechsel Grünen-Politikerin zieht es aus privaten Gründen aus dem Landkreis Neu-Ulm fort. Ihr Nachfolger wird im Februar vereidigt

Landkreis/Neu-Ulm Landrat Thorsten Freudenberger verabschiedete vor Kurzem die Kreisrätin Gundula Gieraths (Bündnis 90/Die Grünen). Gieraths zieht es aus privaten Gründen aus dem Landkreis Neu-Ulm fort. Insgesamt gehörte sie seit 1996, und damit seit 23 Jahren, dem Kreistag an. Sie war Mitglied im Krankenhausausschuss, stellvertretendes Mitglied im Schul-, Kultur-, Sport- und Stiftungsausschuss sowie stellvertretendes Mitglied beim Zweckverband der Sparkasse Neu-Ulm - Illertissen. Ehrenamtlich aktiv war Gieraths darüber hinaus als Betriebsrätin, Stadträtin in Vöhringen, Arbeitsrichterin am Landgericht Stuttgart sowie Ortsvorsitzende von Bündnis 90/Die Grünen in Vöhringen tätig.

„Wir verlieren eine langjährige, kompetente und meinungsstarke Kollegin“, sagte Landrat Freudenberger zum Abschied. Er dankte Gieraths für ihr jahrelanges Engagement und ihren Einsatz für den Landkreis. Der Nachfolger von Gundula Gieraths wird voraussichtlich in der nächsten Kreistagsitzung am 14. Februar kommenden Jahres vereidigt. (az)



Landrat Thorsten Freudenberger verabschiedete vor Kurzem die langjährige Kreisrätin Gundula Gieraths. Landratsamt Neu-Ulm/Kerstin Weidner



Ehrungen bei der Concordia Ay

Bei der Weihnachtsfeier mit Konzert im Haus der Begegnung in Senden standen Ehrungen für langjährige und verdiente Mitglieder der Chorgemeinschaft Concordia Ay an. Hartmut Feldmann (links) wurde für 45-jährige Mitgliedschaft geehrt und beschenkt.

Als „große Stütze beim aktiven Singen“ erhielt Inge Bouska (Zweite von rechts) Urkunde und Blumen als Dank für 25-jähriges Wirken. Vorsitzender Peter Hertle (rechts) sowie Vize Rudolf Jaschek (Zweiter von links) dankten den Jubilaren. Text/Foto: rfu



Übung macht die Meisterin: Königswürde nach 40 Jahren

Seit 40 Jahren betreibt Hannelore Bidmon den Schießsport, mit einem 17-Teiler sicherte sie sich jetzt erstmals einen Titel: Sie wurde Senioren-Königin beim Schützenverein Unterfahlheim. Die weiteren Könige: Luftgewehr Sebastian Jehle (18,7-Teiler),

Luftpistole Gerhard 224,1-Teiler, Jugend Marvin Gunzenhauser (99,6-Teiler), Schüler Lara Major (33,2-Teiler). Unser Bild zeigt: (von links) Gerhard Jehle, Hannelore Bidmon, Lara Major, Sebastian Jehle und Marvin Gunzenhauser. Foto: Elisabeth Jehle



Firma Winkler spendet an den Ulmer Förderkreis

Die Firma Winkler Logistik aus Ulm spendet 5000 Euro an den Förderkreis Ulm für tumor- und leukämiekranken Kinder. Der Förderkreis unterstützt Familien, deren Kinder an Krebs erkrankt sind, mit unterschiedlichsten Maßnahmen, die den Familienalltag erleichtern sollen. Denn: Die Krankheit bringt

Familien häufig in große finanzielle Nöte. Auf dem Foto: Ralf Keilwerth, Betriebsleiter des Winkler Zentrallagers Ulm, mit Elvira Wäckerle, Vorsitzende des Förderkreises Ulm für tumor- und leukämiekranken Kinder bei der Spendenübergabe in den Räumlichkeiten des Vereins. Foto: Winkler



Sie sind die Könige von Holzschwang

Beim Schützenverein Tell Holzschwang sicherte sich in der Luftgewehr-Schützenklasse Daniel Heinisch erstmals mit einem 105,1-Teiler die Königskette. Als Erster und Zweiter Ritter stehen ihm Nicole Gauß und Anna Lena Mayer zur Seite. Bei den Luftpistolen-schützen konnte sich Renate Lieb mit einem

509,8-Teiler behaupten und sich ebenfalls erstmals die Königswürde sichern. Den zweiten Platz belegte Uschi Eule. Sportleiter Gerhard Mayer zeichnete die erfolgreichen Schützen aus. Unser Bild zeigt von links Uschi Eule, Renate Lieb, Nicole Gauß, Daniel Heinisch und Anna Lena Mayer. Foto: Gerhard Mayer